

# Petite est la lumière en moi

Cette histoire se passe au Zimbabwe.

Le soleil brille et Lynn se précipite dehors pour jouer. Les autres enfants du village jouent au kickball. Ils ont fabriqué leur ballon en comprimant des boules de papier et en les enveloppant fermement dans des sacs plastiques.

Lynn se dépêche pour se joindre à eux. Mais soudain quelque chose la fait s'arrêter.

Assise sous un arbre non loin, il y a une fillette appelée Awesome. Certains des enfants la montrent du doigt et rient. Mais Awesome ne rit pas. Elle couvre son visage de ses mains. De grosses larmes lui coulent sur les joues.

Rapidement, les enfants se joignent au match de kickball et laissent Awesome seule.

Lynn regarde le groupe s'amuser. Puis elle regarde Awesome. Elle veut faire ce que Jésus-Christ ferait.

« Est-ce que ça va ? » demande Lynn. Elle sourit à Awesome.

Awesome essuie ses larmes et acquiesce.

Lynn ramasse deux petits bâtons et en tend un à Awesome. « Tu veux dessiner avec moi ? » « D'accord. » Awesome prend le bâton et trace un cercle dans la terre.

« On dirait un soleil », dit Lynn. « Le soleil me rend toujours heureuse. » Les fillettes rient en dessinant. Lynn aime bien Awesome.

Soudain, Lynn a une idée. « Est-ce que tu aimerais aller à l'église avec moi demain ? Nous chanterons des chants et nous apprendrons des choses sur Jésus-Christ. C'est vraiment super. »

« D'accord », répond Awesome. « Je vais demander à ma mère. »

Tandis qu'Awesome court trouver sa mère, Lynn se sent un peu nerveuse. Elle sait que certaines personnes de leur région ont de mauvais sentiments à l'égard de l'Église.

Mais très vite, Awesome revient en courant. « Ma mère a dit oui ! » Elle serre Lynn très fort dans ses bras. « Je lui ai dit que tu étais ma meilleure amie ! »

Le lendemain matin, Lynn et Awesome vont à l'église. Le trajet est long. Lynn enseigne des chants de la Primaire à Awesome pendant qu'elles marchent.

Lynn veut faire ce que le Sauveur ferait.



En chemin, elles voient d'autres enfants aller à l'église à pied avec leur famille. Certains d'entre eux faisaient partie de ceux qui ont été méchants avec Awesome.

« Est-ce qu'ils vont aussi à l'église ? » demande Awesome nerveusement.

« Ne t'inquiète pas », dit Lynn. « Ça va aller. » Lynn fait une petite prière dans son cœur pour que les enfants soient gentils avec sa nouvelle amie.

Lorsqu'elles entrent à la Primaire, les autres enfants sourient à Lynn. Mais quand ils voient Awesome, certains cessent de sourire. Ils semblent un peu inquiets et nerveux.

Sœur Moyo lit un verset d'Écriture. « Que votre lumière luise ainsi devant les hommes, afin qu'ils voient vos bonnes œuvres, et qu'ils glorifient votre Père qui est dans les cieux\* ». Elle lève les yeux.

« Nous pouvons faire luire notre lumière en faisant preuve d'amour envers les autres. Quelqu'un peut-il raconter comment il a aidé quelqu'un à se sentir aimé ? »



Personne ne répond. Certains enfants remuent les pieds sous leur chaise.

Finalement, l'un des garçons dit : « Awesome, nous n'avons pas été très gentils avec toi. Nous sommes désolés de t'avoir fait pleurer. Peux-tu nous pardonner ? »

Lynn regarde Awesome. Que va-t-elle dire ? Awesome hoche lentement la tête. Elle répond : « Oui. Je vous pardonne. »

Sœur Moyo sourit. « Vous avez tous les deux été courageux et gentils. Je sais que vous avez rendu le Sauveur très heureux. »

Le lendemain, Lynn et Awesome s'assoient sous l'arbre et chantent des chants qu'elles ont appris à la Primaire. Peu après, les autres enfants les entendent chanter et se joignent à elles. La musique remplit l'air tandis qu'ils chantent tous ensemble.

Lynn a l'impression que le soleil brille dans son cœur. Elle est reconnaissante d'avoir donné à son amie l'occasion de ressentir l'amour de Jésus-Christ. ●

Awesome a continué d'aller à l'église avec Lynn. Plus tard, elle s'est fait baptiser.

\* Matthieu 5:16